

EMPLOI : Entre 1950 et 2440 cadres devraient être recrutés en Poitou-Charente

Selon une étude de l'[ASSOCIATION POUR L'EMPLOI DES CADRES:775672231] / **T** : 01.40.52.20.00 (siège social à Paris) auprès des entreprises de la région Poitou-Charentes, ces dernières déclarent avoir l'intention de recruter entre 1.950 et 2.440 cadres sur 2015, soit une augmentation médiane de 4 % par rapport à 2014. Les fonctions les plus recherchées sur le marché régional, concernent la R&D (recherche-développement), l'exploitation tertiaire, l'informatique, la production industrielle. Le secteur qui concentre la plus grande part des recrutements serait celui des services avec 47 % des embauches de cadres, suivi par l'industrie et le commerce.

Les cadres de 1 à 5 années d'expérience seront les plus sollicités par les recruteurs juste devant ceux affichant 6 à 10 ans d'expérience. Les jeunes diplômés, en revanche, demeurent les moins bien lotis avec un nombre d'embauches. www.apec.fr